
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia a empresa Viva Pinda, solicitando estudos 

vicandn (-1 retorno da linha de ônibus Crispim-Centro. 

Requerimento n° 2481/2020 
Autor: ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA A EMPRESA 
VIVA PINDA. SOLICITANDO ESTUDOS VISANDO O RETORNO DA 
LINHA DE ÓNIBUS CRISPIM-CENTRO. 

PROTOCOLO GERAL N° 4961/2020 
Data: 04 09 2020 - Horário: 16:17 
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APROVADO 
G 9 SET. 2020  

Vereador Felipe César - FC 
Presidente 

Senhor Presidente: 

 

Considerando que este é um pedido dos moradores do bairro, idosos ou pessoas com problemas 

físicos que precisam se deslocar até trechos mais afastados para pegar os ônibus devido a retirada 

dessa linha que atendia o Crispim. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao • 

	

	
Executivo Municipal, com cópia a empresa Viva Pinda, solicitando estudos visando o retorno da 

linha de ônibus Crispim-Centro. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 09 de setembro de 2020. 

Vereador ANTONIO ALVES DA SILVA 

TONINHO DA FARMÁCIA 
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